
Член Совета Республики, глава
депутатского  корпуса
Гомельщины Екатерина Зенкевич
встретилась  с  трудовым
коллективом  Жлобинского
мясокомбината

Во  встрече  приняли  участие  глава  депутатского  корпуса
Жлобинского района Валентина Нехай, депутаты областного Совета
депутатов главврач Жлобинской ЦРБ Евгений Топчий и директор
филиала  «Жлобинводоканал»  КПУП  «Гомельводоканал»  Валерий
Веремейчик.
В своём выступлении Екатерина Зенкевич затронула актуальные
вопросы.
Касаясь  проходящей  сейчас  в  нашей  стране  избирательной
кампании  по  выборам  Президента,  Екатерина  Анатольевна
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отметила:
–  Я призываю всех прийти на свои избирательные участки и
отдать голоса за сильную Беларусь и мирное небо над нами. Мир
на нашей земле – это главное, что нам удалось сохранить за
годы своей независимости.
Говоря  о  внутренней  политике  нашего  государства  глава
депутатского корпуса региона Екатерина Зенкевич отметила:
– Наше государство было и остается социально ориентированным.
Это видно и на примере Гомельщины. Так, более 70% областного
бюджета на 2025 год направлено на решение социально значимых
вопросов  –  развитие  образования,  здравоохранения,  поддержки
материнства и так далее. Кстати, с 2009 года в Беларуси число
многодетных семей увеличилось вдвое. И это во многом благодаря
господдержке  семей.  Много  строится  жилья,  благоустраиваются
населённые  пункты.  2025  год  объявлен  в  Беларуси  Годом
благоустройства. По всем населённым пунктам Гомельщины, а их
более  2,2  тысячи,  сейчас  разрабатываются  соответствующие
планы.  Комплексное  благоустройство  населённых  пунктов  в
текущем году будет выполнено в горпосёлке Стрешин Жлобинского
района, а также в одном из райцентров – горпосёлке Лельчицы.
Также  Екатерина  Зенкевич  подчеркнула,  что,  несмотря  на
старания  недругов,  авторитет  нашей  страны  в  мире  остаётся
высоким.  Наша  страна  является  участником  более  чем  60
влиятельных  международных  структур.
Екатерина Зенкевич, Валентина Нехай, Евгений Топчий и Валерий
Веремейчик ответили на вопросы работников мясокомбината.
Ряд этих вопросов касались благоустройства Жлобина (освещение
улицы  Промышленной,  ремонт  жилых  домов),  качества  питьевой
воды на селе, др. На все эти вопросы были даны обстоятельные
ответы. Часть из них оставлены на контроле.
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